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ATA DE REUNIÃO 

EXTRAORDINÁRIA 

DA CPA CENTRAL 

 

Documento: Ata CPA 

Central nº 18/2016  

Data da reunião 26/04/2016 

Local Sala “Carlos Drumond de Andrade” – 6º andar - Reitoria / IFMG 

Horário 9h às 10h30 

Pauta/assunto 1. Proposta de divulgação da CPA e do relatório 

2. Cronograma de atividades da CPA em 2016 

3. Outras demandas  

Aos 26 (vinte e seis) dias do mês de abril de 2016 (dois mil e dezesseis), às 9h (nove horas), na 1 

sala do 6º (sexto) andar da Reitoria do IFMG (Instituto Federal de Educação, Ciência e Tecnologia 2 

de Minas Gerais), localizada na Avenida Professor Mário Werneck, 2590 (dois mil quinhentos e 3 

noventa), Buritis, Belo Horizonte, Minas Gerais, reuniram-se os servidores Gizelle Jacinta Santos, 4 

Rafael Palhares Machado, Thiago Rodrigues Costa, Virgínia Graziela Fonseca Barbosa e 5 

Washington da Silva Carvalho, integrantes da CPA-Central, para tratar dos assuntos acima 6 

listados. Virgínia apresentou uma proposta inicial de divulgação do relatório e da CPA, à qual 7 

Gizelle e Washington fizeram sugestões. Alguns aspectos apontados foram: necessidade de fixar a 8 

identificação da comunidade acadêmica sobre a CPA e o processo de autoavaliação (nesse sentido, 9 

o grupo concluiu que o foco da divulgação deve ser a CPA em si); envolvimento com o PDI e 10 

preocupação com os resultados efetivos da avaliação/avanços alcançados a partir dela (a comissão 11 

tem pré-agendada participação em uma reunião do colégio de dirigentes em que se levantará esse 12 

tema). Além dos canais usuais de comunicação disponíveis (e-mail, portal, informativo eletrônico, 13 

wallpaper, cartaz) a CPA vai utilizar a estratégia de face-a-face para divulgar o relatório e o 14 

processo de avaliação institucional por meio. A comissão central irá se dividir para promover a 15 

entrega dos relatórios pessoalmente nos campi, buscando realizar, na ocasião, reunião de 16 

sensibilização com a CPA local, coordenadores de curso, diretores, representantes de grêmios e 17 

diretórios acadêmicos. Gizelle propôs, também, a participação da CPA com estandes na Semana 18 

Nacional de Ciência e Tecnologia, que todos os campi promovem, usualmente em outubro, para 19 

divulgação presencial dos trabalhos. Virgínia irá verificar, também, se há possibilidade de inserir 20 

recados nas áreas específicas de aluno e professor, no sistema acadêmico. Em seguida, passou-se a 21 

discutir a própria aplicação do questionário e Gizelle levantou a necessidade de que houvesse 22 

senha de acesso para servidores e alunos responderem, como forma de resguardar o processe. A 23 

ideia seria utilizar uma sistema próprio para a ação, ao invés dos questionários disponibilizados 24 

pelo Google. Assim, houve proposta de conversar com a DTI a respeito dessa possibilidade, 25 

solicitando que já designem um servidor para estudar a questão. Houve, também, a sugestão de 26 
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uma enquete com feedback sobre o relatório. Novamente, passou-se a discutir a urgência da 27 

definição do cronograma de ações da CPA. Por sugestão de Thiago, ficou acertado que será criada 28 

uma planilha compartilhada no Google, para que todos possam inserir ações e apontar prioridades, 29 

posteriormente, em reunião presencial, haverá organização final do arquivo. Gizelle sugeriu que 30 

seja enviado um memorando às chefias para que haja liberação de todos os membros da CPA, 31 

titulares e suplentes, para as reuniões, tão logo o cronograma esteja ajustado e as ações tenham 32 

início, tendo em vista o volume de atividades previstas. Outra sugestão, levantada por Thiago, é 33 

agendar reuniões com as CPAs do Cefet e UFMG, para troca de informações sobre a forma de 34 

condução dos trabalhos e sobre os modelos de questionários. Por fim, Thiago relatou o retorno 35 

obtido, da direção de Ponte Nova, sobre a criação da CPA local – conforme memorando enviado 36 

na semana anterior. O diretor aponta impossibilidade de criar a comissão no prazo proposto pela 37 

CPA Central, que seria até 9 de maio, e também algumas dificuldades quanto à cultura local sobre 38 

a avaliação institucional (vista como desnecessária, já que a unidade não tem curso superior). De 39 

toda forma, o gestor disse que conversaria localmente, para verificar. Como os outros dois campi a 40 

que também foi direcionado o memorando não responderam, a CPA optou pelo envio de 41 

memorando impresso, cobrando providências, caso realmente não deem retorno no prazo previsto. 42 

Nada mais havendo a tratar, foi lavrada esta ata, a qual, depois de lida e achada conforme, vai 43 

assinada por mim, Virgínia Graziela Fonseca Barbosa, que redigi e lavrei, e por todos os 44 

presentes. 45 

Gizelle Jacinta Santos _________________________________________________________ 46 

Rafael Palhares Machado _______________________________________________________ 47 

Thiago Rodrigues Costa ________________________________________________________ 48 

Virgínia Graziela Fonseca_______________________________________________________ 49 

Washington da Silva Carvalho ___________________________________________________ 50 


